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一、年のはじめの　ためしとて
終りなき世の　めでたさを
松竹たてて　かどごとに
祝うきょうこそ　楽しけれ

二、初日のひかり　さしいでて
四方に輝く　けさのそら
君がみかげに　たぐえつつ
仰ぎ見るこそ　尊けれ
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登録開始　食事

点　鐘

　国歌斉唱　　　　　　「君が代」
　ロータリーソング　　「奉仕の理想」
　唱　歌　　　　　　　「一月一日」
ゲスト・ビジター紹介並びに会長の時間

ガバナー挨拶

幹事報告

出席報告

ニコニコボックス

次期ガバナー補佐・会長・幹事紹介

次期ガバナー補佐挨拶

次期会長代表挨拶

地区大会案内

周年行事告知

衛星クラブ創立紹介

新春記念講演会

　講師紹介
　演　　題　『チャレンジと応援の連鎖がまちを変える
　　　　　　　～日南市油津商店街にみる新しい地方創生のカタチ～』
　講　　師　　木　藤　亮　太　氏　㈱ホーホゥ 代表取締役
謝　辞

ロータリーソング斉唱「手に手つないで」
万歳三唱

点　鐘

　

大分南ＲＣ　　会　　　長　　三　宮　康　司
大分キャピタルＲＣ　　RID2720ガバナー　　大　森　克　磨

大分南ＲＣ　　幹　　　事　　古　本　　　太
大分南ＲＣ　　S.　A.　A.　　秦　野　真　郎
大分南ＲＣ　　親睦委員長　　倉　園　晴　義
大分南ＲＣ　　司　会　者　　岩　川　義　枝

大分中央ＲＣ　　大分第4G次期ガバナー補佐　　藤　田　千克由
大分中央ＲＣ　　次 期 会 長　　青　栁　義　信

大分キャピタルＲＣ　　会　　　長　　三　宮　佳　子
大分臨海ＲＣ　　会　　　長　　薬真寺　朗　彦

大分キャピタルOliOliロータリー衛星クラブ　　議　　　長　　林　　　秀　一

司　　　会　　岩　川　義　枝

大分南ＲＣ　　直 前 会 長　　阿　南　勝　啓

大分南ＲＣ　　大分第４Ｇガバナー補佐　　坂　元　宏　行
大分南ＲＣ　　会　　　長　　三　宮　康　司

場所：トキハ会館5階　ローズの間
司会：大分南ＲＣ　岩川　義枝　　

第53回大分市内９ロータリークラブ新春合同例会プログラム



ゲスト・ビジターの紹介

ゲスト：家族の会の皆様
　　　　テンナコーン　ムデイヤンセラーゲ,　ニサンカ
　　　　サミーラ　テンナコーンさん（米山記念奨学生）
　　　　

会長の時間 （1月6日）大分南RC　三　宮　康　司

大分第４グループのロータリアンの皆様、謹んで新年のお喜びを申し上げます。 
昨年は新型コロナウイルスの流行が発端となり、ロータリーの活動にも大きな制約を受けることとなりました。その影響で新春合同例会が
開催されませんでした。本年は、デルタ株が終息しつつある段階ですが、その後オミクロン株での第６波が徐々にその勢いを増す中、異例
ではありますがZOOM併用での新春合同例会を開催する事が出来ましたことは、皆さんのご理解・ご協力があったからこそだと思っております。
新しい年を迎えましたが、新型コロナの終息が見えない中、経済活動にも大きな打撃となり 社会生活に影響が及んでいます。地域社会

における新たな課題が次 と々浮かんでくることを心配していますが、ワクチン接種が進み、わずかながら明るい兆しもあります。2022年度
は、壬寅（みずのえとら）です。「壬寅」は、厳しい冬を越えて、芽吹き始め、新たな成長の礎となるという年であります。ロータリアン皆さんで、
是非、新たな芽吹きと成長をしっかり感じられる年にしましょう。
この新しい年がよき年となりますよう祈念して、年頭の会長挨拶とさせていただきます。皆さん、本年もよろしくお願いします。

ガバナー挨拶 （1月6日） 国際ロータリー第2720地区　ガバナー　大森　克磨（大分キャピタルRC）

大分第４グループのロータリアンの皆様、明けましておめでとうございます。
昨年も一昨年に続き、第5波をはじめとする新型コロナウィルスの感染拡大に翻弄された1年間でしたが、今は少し落ち着いた感があります。
ガバナー就任の折は、大分第４グループの皆様から活動資金の援助を頂き、誠にありがとうございます、大切に使わせて頂いております。
さて、昨年8月から12月にかけて、ガバナーの任務の一つである地区内の各クラブの公式訪問をさせて頂きました。
一番目の感想は、新型コロナウィルスの感染拡大によって、どちらのクラブも奉仕活動が出来ない欲求不満や、親睦活動が出来ないた
めに親睦に不安感を抱いているなというものでした。
しかし、一部のクラブはオンラインを全面的に若しくは一部導入に成功し、環境に対応した親睦活動を行っておりました。
2番目の感想は、会員の人数や歴史の長さにかかわらず、会員の皆様は例外なく自らのクラブを愛し、自らのクラブの活動に誇りを持たれ

ておりました。
　これらの感想につきましては、実際に皆様にお会いしないと体感できないものであり、なにゆえにガバナーがクラブを訪問するのかを、身

をもって知ることが出来ました。
なお、クラブ訪問の際には、皆様方には大変お世話になりました。
バナーやお土産を頂いたクラブもありますし、後に写真をお送り頂いたクラブもありました。心より御礼申し上げます。
2022年がどのような年になるかは分かりませんが、適応力を高めることも、ロータリーの行動目標ですので、環境に応じた奉仕活動、親睦
活動を目指して頂きたいと思います。
私と致しましても、残りの６ヶ月間に全力を投入する所存です。どうかよろしくお願い申し上げます。

・出席報告（12月20日）

■　第21回例会の記録（12月20日）

会員総数

出席免除

出席会員数

出席率

ゲスト

ビジター

修正出席率

0

24

82.76

26

19

79.31

名

名

％

名

名

％

29 名

（サインのみ受付）

クリスマス例会　　於：マリーゴールド迎賓館

月 　  日12 20

月 　  日12 6

幹事報告

・2022-23年度　地区役員委嘱状交付
　2022-23年度　RI第2720地区　地区役員　職業奉仕副委員長
　　　　　　　 坂本　肇会員
・米山記念奨学会感謝状 
　第1回功労者　木村成淑会員・穐田英一郎会員

例会の予定

■ 1 月10日（月・祝）

■ 1 月17日（月）

■ 1 月24日（月）

■ 1 月31日（月）

休会
トキハ会館　通常例会
ゲスト卓話
森　慎一郎様（大分B－リングス）
コンパルホール昼例会

クリスマス家族例会

12月20日㈪　マリーゴールド迎賓館

＊ 今週のお祝い

在 籍 祝 い
会員誕生日

吉田　盛治会員（4年）
藤本　　保会員（1月9日）


